



Der rote Hydrant

Das Mitteilungsblatt der Feuerwehr Kirch Ehrenbach

Ausgabe 8 / August 2012

www.feuerwehr-kirch Ehrenbach.de



Neugieriger Blick

Zwei Reifenberger Feuerwehrmänner schauen nach der Einsatzübung an der Weilersbacher Schule (Seite 3) äußerst neugierig nach Kirch Ehrenbach, denn zum Ende der Sommerferien geht's auf zum

**Tag der offenen Tür am
Sonntag, 9. September** (Seite 4)

Inhalt

Seite 1	Titel: „Sommerloch“ mit Ausblick
Seite 2	Inhalt, Kurzmeldungen
Seite 3	Wir gratulieren, Impressum, Termine, Einsatz, Das war los
Seite 4	Einladung zum Tag der offenen Tür

+++ Kurzmeldungen +++

Personal: Zweite Maria dabei



Noch ein (weiblicher) Neueinritt: **Maria Kätscher** gehört seit Mitte Juli zu den ehrenamtlichen Brandschützern und ist damit die siebte Frau in der Einsatzabteilung. Die 20-Jährige kam durch ihren Freund, Pressesprecher Sebastian Müller, zur Wehr. Sie war bisher in der

Feuerwehr Marloffstein (Kreis Erlangen-Höchstadt) tätig und arbeitet jetzt im Zug 1 mit.

„FeuerwehrStars“: Es geht los



Martin Lutz (rechts) übergab 2. Kommandant Bernd Gebhard (links) und Pressesprecher Sebastian Müller die „FeuerwehrStars“-Urkunde. Foto: Feuerwehr

Gemeinsam mit dem Chef der FeuerwehrAgentur, Martin Lutz, hat Pressesprecher Sebastian Müller Anfang Juli den 1. Preis beim Wettbewerb „FeuerwehrStars“ besprochen. Dazu wurde die Siegerurkunde überreicht. Die FeuerwehrAgentur bereitet einen Maßnahmenkatalog fest, in dem die einzelnen Ziele abgefasst sind. Die Einsatzabteilung wird darüber noch separat informiert.

Die Feuerwehr Kirchehrenbach hatte im Wettbewerb „FeuerwehrStars“ den bundesweiten Zukunftspreis – ein mit 15.000 Euro dotiertes Werbepaket – gewonnen (wir berichteten).

Zeltlager im Landkreis Roth

Auch in diesem Jahr beteiligte sich der Kirchehrenbacher Feuerwehr-Nachwuchs am 21. und 22. Juli am Kreisjugendfeuerwehrtag des Landkreises Roth (Mittelfranken). In der Gemeinde Georgensgmünd standen ein Orientierungslauf, ein ökumenischer Gottesdienst, ein Discoabend sowie das „legendäre“ Spiel ohne Grenzen auf dem Programm. Zum Schluss landete die vierköpfige Gastgruppe aus Kirchehrenbach auf dem 25. Platz der 42 angetretenen Mannschaften.



Spiel ohne Grenzen: Aus Schläuchen musste „Das Haus vom Nikolaus“ gelegt werden. Foto: Feuerwehr

Führungskräfte trafen sich

Zufall: Genau am ersten Jahrestag des verheerenden Hochwassers in der Gemeinde Kirchehrenbach, am 20. Juli, fand die Besprechung der Zug- und Gruppenführer statt. Glücklicherweise mussten sich die Führungskräfte nicht mit Wasserschäden befassen. Es ging vielmehr um einen möglichen Ersatz für die in die Jahre gekommenen Gefahrstoffmessgeräte. Kommandant Dietmar Willert berichtete dazu u. a. von einer Gerätevorstellung einer namhaften Firma vor wenigen Tagen. Außerdem wurden der Tag der offenen Tür (siehe Seite 4) und andere „Kleinigkeiten“ besprochen.

Türen richtig und schnell öffnen

Ein Tagesseminar zum Thema „Türöffnungen“ haben am 30. Juli Gruppenführer Herbert Gebhard und Feuerwehrmann Michael Pieger in Berching (Kreis Neumarkt/Oberpfalz) besucht. Dabei ging es um grundsätzliche Techniken beim Öffnen verschlossener oder versperfter Türen. Hintergrund: Feuerwehren werden oftmals mit dem Stichwort „Hilflose Person in Wohnung“ von Polizei/ Rettungsdienst zur Unterstützung alarmiert.

Die Feuerwehr wandert am 10.8.

Zu einer Wanderung der Einsatzabteilung, der Jugend- und der Kindergruppe laden die Kommandanten sowie die Vorstandschaft am Freitag, 10. August, ein. Treffpunkt ist um 18:00 Uhr am Gerätehaus. Ziel sind die Pretzfelder Keller.

+++ Wir gratulieren +++

Die Vereinsmitglieder **Rupprecht Gebhardt** und **Josef Lochner** feierten ihren 75. bzw. 80. Geburtstag. Vertreter des Feuerwehrvereins überbrachten dazu Glückwünsche.

Impressum

Herausgeber Feuerwehr Kirchehrenbach,
Hauptstraße 98,
91356 Kirchehrenbach

Redaktion Sebastian Müller (smü),
Pressesprecher, E-Mail: presse@
feuerwehr-kirchehrenbach.de

Der Berichtszeitraum umfasst immer den letzten Monat. Alle Ausgaben sind auch im Internet verfügbar (www.feuerwehr-kirchehrenbach.de/service).

+++ Die nächsten Termine +++

Do, 2. August, 19:00 Uhr: **Donnerstags-Treff**

Do, 9. August, 18:00 / 19:00 Uhr: **Jugend und Donnerstags-Treff**

Fr, 10. August, 18:00 Uhr: **Wanderung der Einsatzabteilung mit Jugend- und Kindergruppe**

Montag, 13. August, 19:30 Uhr: **Zug 1 und 2**

Do, 16. August, 19:00 Uhr: **Donnerstags-Treff**

Montag, 20. August, 19:30 Uhr: **Höhensicherung**

Do, 23. August, 18:00 / 19:00 Uhr: **Jugend und Donnerstags-Treff**

Freitag, 24. August, 9:00 Uhr: **Patronatsfest St. Bartholomäus, Prozession**

Do, 30. August, 19:00 Uhr: **Donnerstags-Treff**

Voranzeige(n):

Sa/So, 1./2. September: **Fahrt nach Hassel/Weser** zum 25. Geburtstag der Gemeindeparkenschaft.

So, 29. September: **Vereinsausflug 2012** ins Freilandmuseum Bad Windsheim (NEA), anschließend Besuch des Weinfestes in Dettelbach (KT).

Weitere Infos in Kürze u.a. auf der Internetseite.

Mit freundlicher Unterstützung



+++ Einsatz +++

Donnerstag, 5. Juli 2012

WBK: Erst schon, dann nicht ...

Nach einer langen Pause meldeten sich kurz nach 15:00 Uhr die Piepser der Kirchehrenbacher Feuerwehrmänner und -frauen wieder „zu Wort“. Die neue Wärmebildkamera (WBK) wurde angefordert, in Gosberg hatte der Blitz in eine Scheune eingeschlagen, Brandgeruch lag in der Luft.

Aufgrund eines Missverständnisses vor Ort wurden zuerst die Wiesenthauer Brandschützer alarmiert, deren WBK aber noch gar nicht im Dienst ist. Kurz nach der Alarmierung für Kirchehrenbach wurde der Einsatz schon wieder abgeblasen, die Kräfte konnten (doch) zuhause bleiben. smü

+++ Das war los +++

Montag, 23. Juli 2012

„Kellerbrand“ in Weilersbach



Auch der Lüfter kam zum Einsatz (rechts). Foto: smü

Weilersbach Zu einer Einsatzübung wurden die Feuerwehren Weilersbach, Kirchehrenbach und Reifenberg gegen 19:30 Uhr alarmiert. In der Weilersbacher Schule „brannte“ es im Keller, zwei Reinigungskräfte wurden vermisst.

Die Kirchehrenbacher Kräfte waren mit einem Atemschutztrupp, der Wärmebildkamera sowie dem Lüfter ins rund 45 Minuten dauernde Geschehen eingebunden. smü

Offene Türen, offene Tore

mit offizieller Übergabe der neuen Wärmebildkamera
und der neuen Schmutzwasserpumpen (15:00 Uhr)



Sonntag, 9. September 2012, ab 14:00 Uhr

- **Vorführung** der neuen Ausrüstung
- **Kinderprogramm**
- Holen Sie sich die **ADAC-Rettungskarte** für ihr Auto



40 Jahre im Einsatz

Wir feiern zwei Mal 20. Geburtstag:
der Kommandowagen und das
Löschfahrzeug LF16/12



Besuchen Sie uns in der Hauptstraße 98

facebook

www.feuerwehr-kirchehrenbach.de

(Feuerwehr Kirchehrenbach)